

Samstag, 17.2. – PWV Iggelbach wanderte zum Pflanzgarten

Treffen der Iggelbacher um 10.30 Uhr am alten Schulhaus. Die Kollegen vom PWV Seebach reisten per PKW an und somit konnte die Waldspatzen-Wanderung um 10.45 Uhr starten. Aufgrund der Vielzahl der Teilnehmer wurden zwei Routen gewählt. Jeder konnte sich frei entscheiden, je nach Kondition und Lauffreude, für die kürzere, über 3,5 km zum Pflanzgarten oder die längere, über den Berg mit 6 km und mit leichter Steigung. Torben Wolf zeigte den Seebacher Gästen den rechten Weg über die kurze Distanz zum Pflanzgarten.

Pünktlich um die Mittagszeit trafen bei dem wunderbarem Wanderwetter – stahlblauer Himmel, Temperaturen zum Wohlfühlen - 120 Wanderfreunde am Zielort ein. Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, die mit ihren Aktivitäten schon morgens vor Ort waren, sodass rechtzeitig zum Einschermen die Buchenholzfeuer ausreichend Glut zum Einlegen hergaben. Ebenso gab es Getränke und zum gemütlichen Verzeehr die Möglichkeit, Tische und Bänke zu nutzen. Aus gut unterrichteten Kreisen war zu hören, dass die Letzten erst nach Sonnenuntergang, bei tiefer Dunkelheit, den gastlichen Platz verließen. Die traditionelle Waldspatzen-Wanderung des PWV Iggelbach war wieder ein toller Erfolg!

Der nächste Treff vom PWV Iggelbach findet am 15. März zur MV mit Neuwahlen statt, um 19.00 Uhr im Sportheim.

Die nächste Wanderung am Sonntag, dem 17. März geht nach Speyerbrunn.

Text: Joachim Ritter

Fotos: Michaela Flockerzi, Hans Jochen Weidhaas





